

Journée mondiale du Sida 1993 : prise de parole Christian de Leusse

CEREMONIE COMMEMORATIVE DU 1° DECEMBRE 1993

LES ASSOCIATIONS HOMOSEXUELLES SE SOUVIENNENT DE TOUS CEUX QUI AGISSAIENT AVEC ELLES.

NOUS AVONS AGI COLLECTIVEMENT POUR NOS DROITS.

ENSEMBLE NOUS ETIONS PLUS FORTS.

SANS EUX NOTRE VOIX PORTE MOINS LOIN, NOUS SOMMES DANS LE CHAGRIN, NOUS SOMMES AFFAIBLIS.

MAIS LEURS SOUFFRANCES NE DOIVENT PAS ETRE VAINES.

LEUR COURAGE EST AUSSI NOTRE FORCE, POUR PEU A PEU REPRENDRE LE FLAMBEAU.

IL EST DIFFICILE ENCORE AUJOURD'HUI D'ETRE HOMOSEXUEL.

C'ETAIT DIFFICILE POUR EUX, IL NOUS ONT COMMUNIQUE LEUR ESPOIR D'ETRE UN JOUR PLUS LIBRE ET PLUS HEUREUX.

IL EST TERRIBLE D'ETRE CONFRONTE AU SIDA A L'HEURE D'UNE EMANCIPATION LABORIEUSE.

ILS ONT FAIT FACE, TORTURES PAR UNE MALADIE IMPITOYABLE.

POUR LES DROITS DES HOMOSEXUELS,

CONTRE LE SIDA QUI LES DECIME,

NOUS NOUS DRESSONS APRES EUX, AVEC DETERMINATION NOUS PRENONS LA RELEVÉ.

MARCO, ROLAND, DJAMEL, LOUIS-ALAIN, GERALD, EMMANUEL, SERGE, ALAIN, ENRIQUE, PATRICK, BRUNO, CHRISTIAN, CLAUDE, FREDERIC, FRANCK

ET TOUS LES AUTRES, NOUS VOUS AIMONS. ENCORE AUJOURD'HUI

PATRICK, BRUNO, CHRISTIAN, CLAUDE, FREDERIC, FRANCK
ET TOUS LES AUTRES, NOUS VOUS AIMONS.